

Newsletter 12 im Schuljahr 2021/2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

Vor dem sonnigen Wochenende und im Schatten von schrecklichen Ereignissen, möchten wir Sie über einige Dinge informieren, denen wir uns in der nächsten und den kommenden Wochen widmen möchten.

Veranstaltung des Fördervereins

Im Namen des Fördervereins möchte ich noch einmal an die Veranstaltung am Dienstag um 19:00 Uhr erinnern.



Den Zugangslink werden wir am Montag auf unserer Homepage veröffentlichen.

Spendenaktion für unsere Partnerstadt in der Ukraine

Wir möchten uns als Schule an der Unterstützung der Stadt Hürth für die Partnerstadt Peremyschljany in der Ukraine beteiligen. Wir werden alle Eltern in der nächsten Woche informieren, wie wir uns die Spendenaktion vorstellen. Ansprechpartner für diese Aktion ist Herr Schumacher.

Medienscouts

Wir haben den Zuschlag erhalten, an unserer Schule Medienscouts auszubilden. Fünf Schüler:innen des Jahrgangs 7 und 8 nehmen bis Anfang Juni an dem Ausbildungsprogramm teil. Ab dem kommenden Schuljahr werden sie uns dann bei der Medienprävention unterstützen.

Projektleiter:in sind Herr Barkow und Frau Möhlenkamp.

Herzliche Grüße, bleiben Sie bitte gesund.

Für das Kollegium

Carsten Balvin, Schulleiter